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¿Cuál es el sentido de la historia? 
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I 

1. ¿Cuál es tu opinión sobre la relación de historia y humanidad? 

En mi opinión me gusto leer la parte donde Hegel dijo que la filosofía de la historia tiene como 

base el principio de que la razón domina el mundo, por tanto, también la historia universal ha 

sucedido racionalmente La finalidad de la historia universal es que el espíritu llegue al saber de 

eso que es verdaderamente y que haga de ese saber un objeto, que lo realice en un mundo 

existente, que se exprese como objetivo. 

2. ¿Después de haber estudiado el libro “la historia” crees que es innecesaria?  

La historia es una ciencia que nos permite conocer ese pasado para entender el presente que 

vivimos y construir nuestro futuro. Una de las principales razones por las que es importante 

estudiar historia en la actualidad es para entender el cambio de la sociedad actual y cómo surge 

la sociedad en la que vivimos. 

II 

1. ¿Quién decide el sentido de la historia? 

Dependiendo que quien lo esté narrando o como porque La historia tiene sentido en la medida 

en que la variedad de hechos que ocurren en ella puede ser relacionados e interpretados con 

respecto a un mismo fin o propósito. 

2. ¿Crees que el sentido de la historia es manipulado para hacernos creer 

cosas que no son ciertas? 

Podría ser porque algunas veces nosotros no sabemos o no conocemos hechos que pasaron 

durante hace varios años, pero que quedo una pequeña historia, pero el que la cuenta o sabe 

sobre esa historia no la cuenta del todo bien o no se acuerda y podría cambiar algunas cosas 

que no pasaron y que fue algo grave durante esos años y nos podría entrar temor al escuchar 

esa historia. 

3. ¿Crees que la historia que ocurre en estos momentos será recordada 

dentro de 1000 años? 

Pues podría ser porque durante estos últimos años se han vivido muchos momentos malos 

por decirlo y pues para que dentro de 1000 años tomen conciencia y no pase lo mismo que 

vivimos nosotros, y que sea recordada de una forma buena. 

 

 


